

生徒会プロローグ(4月第3週)

令和7年4月14日(月)

新学期が始まってから、1週間が経過し、少しづつ学校生活に慣れてきた人もいると思います。1年生は、小学校から中学校と生活する環境が一気に変わったので、疲れがたまっている人も多いと思います。2, 3年生は1つ学年上がり、新しいクラスでの生活が始まりました。今は自分のやることで大変だと思いますが、後輩の手本となるような行動ができるようにしていきましょう。話は変わりますが、今日から部活動見学が始まります。1年生は先日の部活動説明会で興味を持った部活に見学に行くといいと思います。2, 3年生はより多くの1年生に入部してもらえるように頑張りましょう。

令和7年4月15日(火)

1年生の皆さん、部活動見学お疲れ様でした。昨日の見学で、入りたい部活が見つかった人も少なからずいると思います。ですが、多くの体験を通して広い視野を持つことも中学校生活のスタートには必要なことだと思うので、いろいろな部活を体験してみてはいかがでしょうか。話は変わりますが、2日後にテストがあります。1年生は入学してから初めてのテストなので、緊張すると思いますが、今日は早帰りなので有意義な時間を過ごし、テストに臨むようしましょう。

令和7年4月16日(水)

1年生の皆さん、中学校生活には慣れましたか? 小学校とは違う点が多く、新しいことばかりで疲れているのではないかでしようか? 同様に2, 3年生の皆さんや先生方も、新学期の始めで忙しく、うまく休息が取れていないではないでしようか。なので、私からは、ストレスや疲労を和らげる方法を紹介します。私が使っている方法なので、皆さんに効くかどうかはわかりませんが、参考程度にお聞きください。ストレスや疲労には好きな匂いを嗅いだり、好きな食べ物を食べたり飲んだりするのが効果的です。なので、私はよく紅茶を飲みます。特にアールグレイにはリラックス効果があり、上品ですっきりとした味わいで飲みやすいです。ストレートやアイスティー、ミルクティーなどいろいろな飲み方ができます。匂いも味も楽しめるのでおすすめです。紅茶のほかにも音楽を聞いたり、運動したりするなどたくさんの方法があるので、自分に合ったものを探してみてください。紅茶は飲みきってもまた淹れればよいですが、私たちの中学校生活はもう1回ができません。新しいことを楽しみ、紅茶の種類と同じくらいの思い出を作れるようにこの1年一緒に頑張りましょう。

令和7年4月17日(木)

突然ですが、皆さんはディズニープリンセスである、「シンデレラ」は知っていますよね? シンデレラは日本語に翻訳されると、「灰かぶり姫」とよばれことがあります。

なぜシンデレラが「灰かぶり姫」なのかというと、自分の部屋どころか、ベッドすらなく、いつもかまどのそばで灰にくるまって寝ていたからです。ちなみにディズニーランド「シンデレラ」は、そこまで悲惨ではなく、狭いながら自室があります。そして、2015年の実写映画、「シンデレラ」の作中では、一貫して「エラ」とだけ呼ばれています。「シンデレラ」という呼び名は、義理の姉たちがシンデレラをけなしている場面でのみ呼ばれています。時代の移り変わりとともに、使う言葉や、使ってはいけない言葉も変化していますね。4月になり、新しいクラスメイトとの生活が始まりました。皆さんも相手の呼び方や、使用する言葉が適切かを考えて生活をして見てください。温かい言葉が飛び交う東中を作ていきましょう。

令和7年4月18日(金)

さて、新年度が始まり2週間。1年生の皆さん、学校には慣れましたか、2, 3年生の皆さん春休みはどう過ごしましたか? せっかくの春休みです。普段いけないディズニーランドやシーに出かけた人も多いのではないでしょうか。3月から4月にかけてディズニーランドやシーもびっくりするほど混み合います。それでも夢と魔法の国の魅力は人を引きつけるようです。でも、ちょっと思い出して見てください。それほど人が集まるのに毎日ランドもシーも開園します。どこを歩いてもゴミ一つない美しい風景はあります。知っていますか。実は、閉園後、夜11時過ぎにスプラッシュマウンテンの水が止まり、ベルトコンベアやボルトのチェック、ボートの安全バーの確認を毎日する整備士さんがいるということ。メリーゴーランドのカルーセルの木馬を磨き上げ、指紋一つ残さないように仕上げるキャストがいるということ。明け方近くに歩道に水を流し、傾斜を利用してゴミを洗い流して開園を迎えること。訪れる人の笑顔のために見えない誰かが支えています。夢と魔法の国だけでなく、現実もきっとそうです。

ここでクイズです。ディズニーランドやシー や ホテル関係も合わせると 1 日何人くらいのキャストが働いているでしょうか。

- ① 約 5000 人 ② 約 1 万人 ③ 約 2 万人

答えは③の約 2 万人です。こんなにもたくさんのキャストが働いているのですね。
これで生徒会プロローグを終わりにします。